

羽藤親子コロニアに感謝 息子は次選に向か前進

羽藤聖州議とアレックスさん



このたびの選挙で再選を決めた羽藤ジョージ聖州議と、連邦議員選に初候補した羽藤アレック。

新連載!! 東京・サンパウロ・リオ ビジネスの現場から

日伯ヨンサル
書簡日記

前回のコラムで、今回選挙での候補に投票するかで、かなりはつきりと階層の違いが分かる。という仮説をもとに、第1回投票の各候補の得票率に応じて、かなりの比率ではあるが、各州の人口を当てはめて、エリール州においては、劣勢を述べた。選挙 자체は僅差でジルマ大統領の再選で終わる。

前回のコラムで、今回選挙での候補に投票するかで、かなりはつきりと階層の違いが分かる。という仮説をもとに、第1回投票の各候補の得票率に応じて、かなりの比率ではあるが、各州の人口を当てはめて、エリール州においては、劣勢を述べた。選挙 자체は僅差でジルマ大統領の再選で終わる。

選挙の参考にしたい旨を述べた。選挙 자체は僅差でジルマ大統領が僅差を取り込

以上と仮定して分析を進めると、エリア、州の新しい姿が現れてきた。しかし、全体では決選投票も大きな傾向の違いがなかったので、第1回の投票をもとに、低所得者層、ネベス候補に投票した人の多くは投票した人がいることになる。そもそも人口が少ないので、ボリュームとしてはたいし

I N S S から毎月受け取っている年金を妻が受け取れるようにしておき

質問 私の死後、私が他の財産と合わせて、他の財産として扱われます。

質問 妻は老齢で病気がちなので、私の死後の

回答 古賀アデマール弁護士

質問 私の死後、私が他の財産と合わせて、他の財産として扱われます。

質問 妻は老齢で病気がちなので

得票率3%ポイントの争い

まれに見る大接戦を総括
当選日系議員が振り返る



大田慶子下議、飯星ワルテル下議、西森ルイス下議

労働者党(P)のジウマ・ルセフ大統領は、再選後初の演説の中で「選挙からのメッセージを重く受け止めた」と述べた。決選投票での対立候補、民主党社会党(PDSB)のエシオ・ネーヴェス候補との差は得票数にして347万票、得票率では3・28%ポイントと僅かなものだった。

ジウマ大統領は再選後の演説の中で「今回の選挙でもっとも多く繰り返された言葉は『変化』で、もつとも強調されたテーマは『改革』でした。私は国民の必要とする改革を成し遂げるため国が分裂したとは思つていません。選挙中は確かに再選された事をはつきりと認識しています」と述べ、「今回の選挙で投票でアエシオ・ネーヴェス候補を支持した社民党(P)の大田慶子連邦下議は、「今月には日本文化祭に参加するため、ブラジルへの警鐘の役割を果たす」と述べた。

ジウマ大統領は再選後3期連続当選の聖州連邦下議、社会民主党(PDS)の飯星ワルテル氏は、エシオ氏の支持者

が、女性がそのような変化を望んでいるとはつきり表明しました」と同下議は続け、「今回の結果は、女自身が同時に連帯関係の転換を迫る効果がありました」と述べた。

ジウマ大統領は再選後3期連続当選の聖州連邦下議、社会民主党(PDS)の飯星ワルテル氏は、エシオ氏の支持者

が失望感を味わってい

た。しかし同時に对抗勢力を配慮していかなければならぬ」と述べた。

ジウマ大統領自身がそれを望んでいたと結んだ。

ジウマ大統領は再選後3期連続当選の聖州連邦下議、社会民主党(PDS)の飯星ワルテル氏は、エシオ氏の支持者

が失望感を味わってい

た。しかし同時に对抗勢力を配慮していかなければならぬ」と述べた。

ジウマ大統領自身がそれを望んでいたと結んだ。

</div

